



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Faschingsparty für Jugendliche

Am kommenden Freitag verwandelt sich der Kulturhauskeller in ein buntes Festparadies für Jugendliche. Mit fantasievollen Verkleidungen können die Gäste in eine Welt voller Spaß und Kreativität eintauchen.

Die Organisatoren der Faschingsparty haben sich für dieses Jahr etwas Besonderes überlegt, um eine aufregende und zugleich sichere Umgebung zu schaffen. Neben der ausgelassenen Stimmung gibt es auch einen zusätzlichen Anreiz für alle kostümierten Teilnehmer: Jeder, der in einem Faschingskostüm erscheint, wird mit einem Getränk und einem leckeren Krapfen belohnt. Dieses Angebot gilt, solange der Vorrat reicht, also kommt früh, um dieses süße Angebot nicht zu verpassen!

